



● **BID, 'MÁS DE LO MISMO'**
AMLO NO RATIFICARÍA A GERARDO
ESQUIVEL EN BANXICO. / PÁG.57

“Es lamentable que esto siga pasando, no hay cambios (en el BID)”, recrimina

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador probablemente no ratificará a Gerardo Esquivel Hernández como subgobernador del Banco de México, pues habló de ver opciones para él, entre ellas incluso cargos diplomáticos, luego de que perdió la elección de la presidencia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

“Lo vamos a postular para que nos siga ayudando, hay varias opciones, alternativas; seguramente el secretario de Hacienda (Rogelio Ramírez de la O) va a hablar con él, con ese propósito”, adelantó.

“Lo que queremos dejar de ma-

EN LUGAR DE BANXICO

Evalúa AMLO dar algún cargo a Gerardo Esquivel, hasta diplomático

nifiesto es que no hay cambio en la elección del director del BID... es más de lo mismo. Es lo que se ha venido aplicando durante todo el periodo neoliberal, se ponen de acuerdo con el visto bueno de Estados Unidos y así eligen. Es lamen-

table que esto siga pasando, no hay cambios”, recriminó.

Consideró que Ilan Goldfajn, funcionario brasileño electo, es muy cercano a un “grupo apegado al conservadurismo” impulsado por Estados Unidos.

“No hay ninguna esperanza para los pueblos de América Latina, del Caribe, si continúan estos organismos”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“No hay ninguna esperanza para los pueblos de América Latina, del Caribe, si continúan estos organismos internacionales. Es como si estuviésemos esperando algo bueno de la OEA (Organización de los Estados Americanos) o del Fondo Monetario Internacional”, agregó.

Sobre el destino de Gerardo Esquivel, no aseguró una ratificación en el Banco de México.

“Vamos a buscar opciones, desde luego consultando a Gerardo, que es un buen servidor público, preparado, de los economistas con más sensibilidad social, de los únicos que en el periodo neoliberal se atrevieron a hacer análisis sobre la desigualdad económica y social en México”, remarcó.

Se le insistió en que si sería factible la ratificación en el BID, pero insistió en ver opciones, “en el gobierno de México o representaciones en el extranjero”.

El Presidente se había mostrado confiado de que México obtuviera la presidencia del banco, la cual aclaró no era con el fin de buscarse créditos.

Consideró que, al ser una de las mejores economías de América, con más estabilidad, con más potencial de crecimiento, con más cercanía con Canadá y Estados Unidos, y muy buenas relaciones con América Latina, México era el candidato ideal.